

Presidente argentino se encuentra estable y sin síntomas



Imagen / Télam.

Buenos Aires, 6 abr (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, se encuentra estable, sin síntomas y con una evolución clínica favorable, informó el personal sanitario que le atiende

La Unidad Médica Presidencial de Argentina descartó este lunes a través de un comunicado que Fernández tenga una variante mutada del nuevo coronavirus, causante de la COVID-19, y anunció que el presidente argentino está estable.

“El cuadro clínico es leve. La secuenciación de genoma del SARS-Cov2 no corresponde con ninguna de las nuevas variantes que circulan del virus”, indicó el médico Federico Saavedra, director de la Unidad Médica Presidencial.

Fernández, que se encuentra en el aislamiento obligatorio y bajo estricto control médico, el 3 de abril dio positivo en la COVID-19 tras haber presentado un registro de temperatura de 37,3 grados centígrados. (Fuente/HipanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253096-presidente-argentino-se-encuentra-estable-y-sin-sintomas>



Radio Habana Cuba